



MOIS
national
DU GÉNIE



J'ai choisi l'ingénierie pour me permettre d'œuvrer dans une profession respectée, d'appliquer mes connaissances techniques et de faire une différence dans la vie de tous les jours.

MARYSE DOUCET, ing.

Gérante de terminal, Terminal de Moncton
Diplômée UdeM 2004, génie industriel

MOIS NATIONAL DU GÉNIE 2021 RENCONTRE AVEC MARYSE DOUCET, ING.

« J'ai choisi l'ingénierie pour me permettre d'œuvrer dans une profession respectée, d'appliquer mes connaissances techniques et de faire une différence. J'adore la résolution de problèmes, alors l'ingénierie était donc un excellent choix!

J'ai l'opportunité de pratiquer la gestion de projets et travailler en équipe pour régler des problèmes complexes, ce qui est extrêmement motivant. De plus, j'adore le fait que je suis en mesure de participer aux avancées de ma profession. »

Maryse Doucet, ing., Diplômée UdeM en génie industriel (2004)



UNIVERSITÉ DE MONCTON
CAMPUS DE MONCTON

Faculté d'ingénierie

MIDLAND